

Energiebündnis

Tag der offenen Tür wird genutzt

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch hat einen Tag der offenen Haustür organisiert, um Interessierten energiesparende Sanierungsmaßnahmen und effiziente Heiztechniken in der Praxis zu zeigen. Eine Vielzahl interessierter Bürger nutzte dieses Angebot.

Dabei bot sich die Möglichkeit, unkompliziert bei Bauherren nach ihren Erfahrungen mit Altbausanierung und dem Einbau effizienter Haustechnik nachzufragen. Die größte Nachfrage gab es bei der Altbausanierung zum Neubauniveau.

Eine gelungene Sanierung seines 1955 erbauten Einfamilienhauses zeigte Vitus Ehrmann aus Unterzeil der Öffentlichkeit. Viel Erfahrung konnte er im Bereich dezentraler kontrollierter Wohnraumlüftung und zum Einsatz der neu installierten Wärmepumpe sowie der kompletten Wärmedämmung weitergeben. Wie eine Sanierung noch in der Bauphase aussieht, konnte man bei Familie Mönig in der Brühlstraße erfahren. Eine Dach- und Außenwanddämmung sowie der Einbau einer Pelletsanlage mit Solaranlage konnten im Rohbau besichtigt werden. Zahlreiche wertvolle Tipps wurden weitergegeben, und die Veranstaltung war für manche zukünftige Bauherren eine Entscheidungshilfe.